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●第４回市教頭会代表教頭研修会 令和元年１２月１１日（水）城南市民センター １０：００～

１．【会長挨拶】 （酒井会長）

１１月の教頭会研究大会お疲れ様でした。これから，年末，学期末を迎えますが，まずは，教頭先生方個人の

健康を第一に考えて，業務に取り組んでください。
先日，自校では「保健室登校児童の評価をどうするか」ということが担任から上がりました。校内で評価と評

定についての研修に十分取り組むことができていないということに気づきました。次年度に向けて教育課程作成

や研修の計画について，教頭として意識していきましょう。
最後に危機管理として，慌ただしくなると教職員の交通事故が起こることも考えられます。交通事故の防止を，

それぞれの区で，学校で，呼びかけをして，残り３ヶ月を乗り切っていきましょう。

２．【経過及び計画報告】
①各区から
＜西 区＞11月20日(水) 北崎小にて「子どもの発達に関する課題について」

北崎小学校 藤野 健一校長先生の講話
＜早良区＞11月11日(月) 市教頭会研究大会

12月12日(木) 脇山小にて「教育環境整備に関する課題について」
脇山小学校 池野 尚昭校長先生の講話

＜城南区＞11月15日(金 ) 長尾小にて「教頭の職務に関する課題について」

長尾小学校 時枝 豊実校長先生の講話
＜中央区＞11月14日(木) 福浜小にて「教育環境整備に関する課題について」

福浜小学校 鈴木 徹校長先生の講話
12月12日(木) 舞鶴小にて「新学習指導要領全面実施に向けた教育課題と福岡市の教育の動向」

福岡市教育センター 主任指導主事 久保田 篤先生の講話
＜南 区＞11月27日(水) 弥永小にて「教育課程に関する課題について」

弥永小学校 曽根 徹校長先生の講話

＜博多区＞11月11日(月) 市教頭会研究大会
12月10日(火) 弥生小にて「教育環境整備に関する課題について」

弥生小学校 木村 成利校長先生の講話

＜東 区＞11月27日(水) 香陵小にて「教育環境整備に関する課題について」
照葉小学校 東区拠点校ＳＳＷ 梶谷 優子 様の講話

12月13日(金) 和白小にて「教職員の専門性に関する課題について」
和白小学校 関 冨弘校長先生の講話

②各部から
（１）研究部
（２）研修部

・令和元年度福岡市立小学校教頭会研究・研修総会の実施要領について
期日：令和2年1月31（金） ９：１０～１２：００
会場：福岡リーセントホテル

（３）広報部
（４）調査対策部

・教頭アンケートの集約結果報告

（５）会計
（６）県教頭会事務局から

・次年度の県教頭会研究大会について
（７）人権教育研究会から

３．【議 事】
①福岡市立小学校教頭会研究大会の反省
②市教頭会研究・研修総会について（実施要領の確認，集録作成状況，市教委・校長会からの出席依頼等）
③その他
・出退勤ツールについて ・学校生活支援員について

４．【情報交換・連絡・その他】
・次年度予算…教頭会九州大会を始め，各教科等の全国大会，九州大会等が福岡市や福岡県で開催されるも

のがたくさんある →参加費の予算化を確実に




